
РАБОТАТЬ НА СОВЕСТЬ,
РАБОТАТЬ С ДУШОЙ
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Накануне дня голосования хочу поделиться с 
вами, дорогие избиратели, моими соображени-
ями о том, что нам предстоит сделать в избира-
тельном округе №1 в ближайшее время. 

Сразу скажу, что общая программа нашей пар-
тии, которая так и называется «Народная про-
грамма», доступна для вас на сайте. Туда вы 
можете перейти по этому QR-коду и прочитать 
системное изложение наших взглядов, ценно-
стей, целей и задач. 

Ну а наш первый округ пока в федеральных про-
ектах не участвует, здесь не намечается никаких 
великих строек, но, может, оно и к лучшему. 
Зато мы живем в городе, который потенциально 
может быть одним из самых привлекательных в 
Ростовской области. К нему нужно только при-
ложить руки и привлечь инвестиции.

Моя цель – сделать наши кварталы удобнее для 
жизни, комфортнее для пешеходов, водителей 
и велосипедистов. У нас должен быть самый 
уютный район города и с точки зрения отдыха, и 
для жизни. Буду бороться за то, чтобы мы полу-
чили лучшее финансирование и проекты работ 
по благоустройству парка, а также по объекту 
«Аллея по улице Третьего Интернационала». 
Кстати, по аллее нам еще предстоит выиграть 
областной конкурс. Буду стараться помогать 
нашим управленцам и общественникам всем, 
чем смогу.

Не секрет, что развитие инфраструктуры у нас 
пока еще отстает от скорости строительства 
жилья. И я постараюсь ускорить эти процессы, 
тем более что команда «Единой России» в Мил-
лерово уже вдохновила чиновников на стро-
ительство новой средней школы на 600 мест 
по улице Дмитрия Кравцова. Этим мы снимем 
проблему второй смены для школьников, облег-
чим жизнь им и их родителям. 

Продолжим реконструкцию дорог, а я постара-
юсь максимально проконтролировать качество 
выполнения работ, тем более что какие-то из N
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них ранее были отсыпаны по моей инициативе. 
Так что насчет дорог понимаю, о чем говорю.

В городском Собрании депутатов и на уровне 
области продолжу защищать и наши страте-
гические проекты, одним из которых считаю 
строительство новых канализационных сетей. 
Сейчас запланировано проложить новые ли-
нии от хутора Краснянка до «Астона». Будем 
расширять эту работу, приведем цивилизацию 
во все уголки Миллерово.

Знаю, что многих волнуют проблемы газифика-
ции. Буду помогать в этом вопросе, в том числе 
и по уже поданным заявкам.

Увеличим число площадок для ТБО, а также 
проконтролируем выполнение графика выво-
за отходов нашим оператором. Но экология 
наших кварталов – это еще и своевременная 
борьба с сорняками и покос травы. В этом году 
эта работа была выполнена неудовлетворитель-
но. Будем менять ситуацию, беру это на личный 
контроль.

Хорошо, конечно, нерадивым чиновникам, ког-
да заросли травы на обочинах не видны из-за 
недостатка освещения. Но им не стоит сильно 
радоваться, поскольку строительство нормаль-
ной городской системы освещения улиц – при-
оритетный партийный проект для меня и всей 
нашей команды.

Наш округ должен стать экологически чистой 
зоной, чтобы все мы могли жить в нем комфор-
тно и приятно во всех отношениях.

Постараюсь, чтобы наши проекты активнее 
участвовали в многочисленных федеральных и 
региональных программах, которые дают на-
шим детям возможность бесплатно заниматься 
в спортивных и творческих кружках, позволяют 
создавать современные и комфортные, а глав-
ное безопасные общественные пространства, 
не говоря уже о банальных тротуарах, которых 
так не хватает при нашем-то довольно ожив-
ленном дорожном движении.



Приглашаю и жду вас 17, 18 и 
19 сентября на выборах. Не 
проспите эти важные выходные! 

Не думайте, что кто-то уже решил 
все за вас, потому что ваш голос 
определит, кому в дальнейшем 
заниматься нашим округом в 
городском Cобрании депутатов. 
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